

## Oportunismo alemán a costa de la pandemia

Por: [Jorge Alejandro Suárez Rangel](#)

Globalización, 15 de abril 2021

<https://jorgealejandro-suarezrangel.wordpress.com/>

Región: [Europa](#)

Tema: [Política](#), [Salud](#)

*Hay tres recursos médicos de principal importancia para el combate de la pandemia del Covid-19: la vacuna, la mascarilla y las pruebas de detección del virus; Alemania está involucrada en escándalos con cada uno de ellos.*

### La vacuna

La batalla por el jugoso mercado de las vacunas se libró entre Astra Zeneca y la alemana Pfizer-biotec, hoy el principal proveedor a nivel mundial es Pfizer, luego de los escandalosos efectos secundarios de Astra y a pesar de que la vacuna alemana provoca los mismos efectos secundarios, incluida la trombosis, según se ha denunciado en Israel y EEUU por parte de asociaciones médicas que ya preparan demandas en contra del fabricante. En su afán por desprestigiar a su oponente, el gobierno alemán ha forcejeado con la organización mundial de la salud y con la unión europea, llegando a respaldar las vacunas rusa y china por sobre la de Astra, la cual ha prohibido en varias ocasiones. Esta no es una lucha por la salud ni se funda en cuestiones científicas; es una pelea por el mercado, que los propagandistas alemanes han ganado por medios bastante cuestionables.

### La mascarilla

La “FFP2”, mascarilla de tecnología china fabricada en Alemania, involucró a un grupo de políticos alemanes en un escándalo cuando se descubrió que éstos, no solamente eran beneficiarios de su venta en el país, sino que incluso habían cabildeado en conjunto para que se exigiera su uso en Alemania. Por si esto fuera un pecado menor en el lucrativo espíritu de la política alemana, el gobierno canadiense a emitido una alerta en contra de las mascarillas alemanas por considerarlas cancerígenas, debido a su fabricación a base de micro plásticos que son ingeridos directamente cuando se respira a través de ellas, causando daños severos en el sistema respiratorio. A pesar de todo el gobierno alemán no solamente ha permitido su uso, sino que ha impuesto la obligatoriedad de la FFP2 y de ninguna otra mascarilla en varias ciudades de Alemania entre las que destaca su propia capital, Berlín.

### Las pruebas de detección del virus

Christian Drosten, virólogo asesor del gobierno alemán, involucrado en el escándalo de las mascarillas, presionó abiertamente hasta conseguir su obligatoriedad, junto con las jugosas ganancias que esto implica, es también el desarrollador de las pruebas PCR para la

detección del COVID en todo el mundo. En conjunto con la empresa berlinesa de biotecnología TIB Molbiol Syntheselabor GmbH, que produce pruebas Corona PCR, Drosten descubrió un modelo de negocio exitoso: en el caso de las pandemias y los brotes virales más diversos, desarrolla una prueba de PCR para ellos: este ya fue el caso en 2002/2003 para el SARS, en 2011 para EHEC, en 2012 para MERS, en 2016 para el virus Zika, en 2017 para la fiebre amarilla. Además, via Charité Berlin, de la cual Drosten es el Director del Instituto, recibió alrededor de \$ 335,000 de la Fundación Bill y Melinda Gates en diciembre de 2019 y marzo de 2020. Esta fundación no es de ninguna manera altruista, pero es conocida por su proximidad a la industria de las vacunas.

La industria alemana no es la única responsable de practicas desleales en torno a la tragedia del Covid-19, por todo el mundo se entablan procesos legales y movimientos sociales para detener el abuso, desafortunadamente aunque estas luchas sean exitosas, para cuando suceda los especuladores habrán acumulado un gran botín, a costa de la vida de millones de personas.

**Jorge Alejandro Suárez Rangel**

La fuente original de este artículo es <https://jorgealejandrosuarezrangel.wordpress.com/>  
Derechos de autor © [Jorge Alejandro Suárez Rangel](https://jorgealejandrosuarezrangel.wordpress.com/),  
<https://jorgealejandrosuarezrangel.wordpress.com/>, 2021

**[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)**  
**[Conviértase en miembro de Globalización](#)**

Artículos de: **[Jorge Alejandro Suárez Rangel](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)